

bière intérieure, qui est en cuivre, on a soudé une plaque de même métal taillée en forme d'écu d'armoiries et portant l'épithaphe suivante :

Hic Jacet
 In novissimo die de terra
 Surrecturum corpus
 Ill'mi ac Rev'mi D. D. Maximi
 Decelles
 Episcopi Sancti-Hyacinthi.

Episcopus titularis Druziparæ
 Annos VIII pie potenterque adjuvit
 Sanctae Memoriae virum D. D. L-Z Moreau.
 Sancti-Hyacinthi gubernacula
 Annos IV
 Paucos numero, operibus plenos,
 Tenuit.

LVI annos natus
 VII Julii MCMV
 Animam Deo reddidit.

Cujus intuentes exitum
 Conversationis, imitamini fidem.
 (Hebr. XIII)

AUX PRIERES

Sa Grandeur Mgr Maxime Decelles, évêque de Saint-Hyacinthe, décédé à Saint-Hyacinthe.

Sœur Thomas d'Aquin, née Marie-Régina Chaput, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Hochelaga.

Sœur Florine, née Marie-Délina Gravel, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Marie de Saint-Valérien, née Alexandrine Lafosse, professe coadjutrice, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.